

Sueños clasificados

ka Romero



Capítulo 1

1. "COMPITIENDO"

12 de mayo del 2019

Carta 1

Soy Dexter, tengo 16, años, he alcanzado la mayoría de edad de donde vivo, en los límites de CER, un pequeño país más desarrollado de lo normal, no hay adultos, todos tenemos la edad de 16 a 21 años, no hay más, los primero 15 años, vivimos en una casa, VARIX, donde se dedican a estudiarnos, controlan lo que hacemos, y solo aumentamos conocimientos, ahora hacemos un tipo de servicio, que como yo, debemos mantener oculto, sin dar explicaciones a nadie, somos 3 los que trabajamos en este proyecto, y cada vez que trabajo más en ello, estoy más inquieto sobre el objetivo de este.

Absolutamente todos cuando llegan a la edad de 16, ya sabemos a qué nos dedicaremos, entonces nos trasladan a CER, antes de esto, estamos en la casa VARIX.

VARIX, es una casa que nos recibe los primeros años de vida y desarrollo, aquí nos estudian durante 10 años, todo lo que realizamos, tenemos un par de estudios cada 10 semanas, en los cuales consultan nuestras capacidades, lo que quiere decir que nos dirá en lo que podríamos destacar cuando se llegue el momento, controlan nuestros sueños 1 vez por semana, esto es para que los agentes, estén enterados de lo que pensamos, escuchamos y sabemos sobre nuestra forma de vida.

1.

A partir de los 11 años, viene lo difícil, nos eligen, los que tienen un futuro que ofrecer con excelencia a CER, nos dejan que desarrollemos más nuestras capacidades, y a los 16, nos mandan a la pequeña gran ciudad, los que no aprueban esta categoría, son ejecutados, y sus conocimientos son guardados en una capsula, y a otros chicos o chicas, de alguna manera, nos someten a una cirugía, en la cual, todos los conocimientos positivos, se nos introducen en esta parte de nosotros llama, LOÑ, una pequeña célula que los guardianes nos injertan en los primeros años de vida, y si es necesario y pasamos la prueba de 16, nos introducen en el

los conocimientos de alguien más, para complementarnos, y terminar siendo un tipo de cerebritos.

Es una manera de competencia, ya que se nos informa que podríamos morir a los 15 años, lo cual nos deja muy poco tiempo para mostrar nuestra capacidad, en VARIX, cada 10 de junio, en listan nuestros puntos que vamos adquiriendo, pero su objetivo tiene sentido hasta que todos tenemos 15 o estamos por cumplirlos, y sabemos qué sentido tienen.

La muerte o la supervivencia, pero una supervivencia más estilo esclavitud que libertad, esto es CER.

2. "Explicaciones"

Carta 2

1 de junio del 2018

Hoy es primero de junio, deberían llegar las listas, no ha sido así, hicieron un anuncio por medio de las bocinas, todos los que estamos en la sección 33B debemos ir al salón mayor, el salón de juntas.

No sabemos de qué puede tratarse, no podemos especular, nos escucharían, lo único que veo es chicas y chicos de la edad aproximada de 15, somos los que pertenecemos a la sección 33B, llevamos ropa blanca, pantalón y camisa, cabello corto en hombre, y el de las mujeres a la altura de los hombros.

Cuando entramos sentado al frente de la sala esta Neil Bruce, la mayor autoridad de este sitio, es joven, alto, cabello castaño, ojos verdes, y un poco de barba, como si hubiera olvidado de afeitarse por un par de días, es extraño que este aquí, nunca viene, y cuando sucede es porque tiene importancia, nos están acomodando por nombres, los asientos tienen todos nuestros datos, fecha de nacimiento, apellidos, y salón, ya que los agentes nos acomodaron donde corresponden todos, aparecen a cada lado de Neil unas pantallas, en las cuales están proyectadas las listas que no aparecieron, se pone de pie observa a su alrededor y comienza a hablar.

-Habrán notado que las listas del día de hoy no llegaron, estoy aquí para explicarles lo que va a suceder, todos ustedes pertenecen a la sección 33B lo que quiere decir que tienen 15 años o están a punto de cumplirlos, cada cierto tiempo les realizan estudios, analizan sus pensamientos, todo esto

tiene un objetivo, ustedes, son un aproximado de 350 a 400 jóvenes, no han salido de este lugar -entonces se acercó a las pantallas e hizo más grande los cuadros- yo tengo un documento de cada uno de ustedes, donde llevamos un control de todos estos años que hemos estado cuidándolos y haciendo estudios de todo tipo.

En las pantallas aparecen imágenes, mapas de un lugar, parece una ciudad, es grande, podemos ver todo tipo de gente, pero la mayoría de estos es de una edad joven, hay muchas luces, edificios, tiendas, es un gran lugar, coches, pantallas, tecnología.

- Irán a este lugar, CER, serán sometidos a un cuidado extremo durante el próximo año, es sencillo, no todos podrán ir, todos los puntos que han adquirido, que son los que aparecen en la lista cada primero de junio serán analizados, elegiremos quienes tienen un futuro que nos pueda ser necesario y nos puedan brindar un futuro espléndido gracias a todos sus conocimientos, se les asignará una actividad en la ciudad, tendrán una paga, y una vida libre, no se les permitirá hacer desastre o alterar orden público, todo el tiempo estarán vigilados y podrán hacer lo que les plazca siempre y cuando no lleve consecuencias con ello, ahora, los que no van, son los que no alcanzaron una inteligencia servible para CER, los que lo único que harían sería estorbar, cuando podríamos usar toda esa atención que les estábamos brindando, a alguien que tienen más capacidades, las 5 requeridas con excelencia, la cuestión aquí es, ¿Qué les pasará a los que no van? Sencillo, los desconectaremos, y morirán, ahora, es todo lo que tenía para decirles, saldrán fila por fila, y los agentes les inyectarán este líquido para activar la célula, LOÑ, esta fue metida en su organismo en la quinta semana de vida, y este líquido hará que se active, cuando se llegue esta misma fecha el próximo año, los que no pasaran a la ciudad, se la desconectaremos e inmediatamente, morirá, fue todo, disfruten su año, no sabemos cuánto tiempo más estarán respirando, hasta luego-

Cuando se retira todos se encuentran desconcertados, en realidad no es algo que me hubiera desconcertado demasiado, siendo un lugar donde hay demasiadas personas donde vivimos, y una ciudad tan pequeña, y lo poco que conocemos de ella, era obvio y acertado pensar en que muchos morirán, aunque no sabía de qué manera.

Cuando comenzamos a salir, los agentes nos aplican una crema en el hombro en el cual tenemos una marca, donde tenemos esa célula llamada LOÑ, nos inyectan un líquido transparente con una jeringa enorme, duele demasiado, te deja mareado unos minutos, después nos dan un par de medicamentos que debemos tomar una vez al día después de 1 comida,

por toda esta semana, después todo será normal.

Cuando salimos el desconcierto en algunos es notorio, las caras de reflexión inundan los pasillos, el salón 33B parece que acaban de anunciar una enfermedad que acabara con cada uno, cuando en realidad lo único que comenzara es una competencia para poder mantenernos con vida, y tener una vida llena de lujos, y preocupaciones a lo que respecta tener a que ayudar a la ciudad CER, entonces esto no es más una casa, esto se volverá un lugar, donde lo único que haremos el próximo año, será ganar enemigos, puntos y por supuesto desesperación que lo único que provocara será, competencia, y no precisamente de la sana, lo único que espero es que las cosas no sean demasiado difíciles, si muero, no tengo nada que perder, no estoy tan preocupado como otros, a lo que a mí respecta no me preocupa tanto la muerte, al menos por ahora.

“Sacando ventaja”

Carta 2

25 DE JUNIO DEL 2018

Hace 24 días fuimos advertidos de como seria a partir de ese día la vida aquí, y ocasionalmente, todo se volvió un caos.

Ahora, somos aproximadamente 340 elementos de CER después de que Neil dio su discurso, 5 días después nos trasladaron a CER, han muerto más de 20 personas, unas por agotamiento, otras “accidentalmente” o al menos, eso es lo que los agentes nos dicen, la mayoría de los jóvenes preferimos mantenernos al margen, ya que, si cuestionamos su manera de enseñanza o de vida, lo más probable es que no resulte muy bien.

Estamos durmiendo en un almacén gigante donde lo único que tenemos es colchonetas, agua y cobijas, cuando se cumpla el día 30, nos adaptaran a cuartos por grupo, donde según nuestro puntaje, sabremos quienes son los más débiles hasta ahora.

La gran mayoría prefiere no entablar conversación con nadie, y los que lo hacen, están buscando gente débil para acabarla o solo no se quieren sentir tan solos, en realidad, todos son unos hipócritas, te sonríen, pero te observan de una manera que te hace sentir como un cachorro, los más fuertes intentan intimidarte físicamente y los más inteligentes, solo te observan para que seas su obra de caridad del día, “Apiadarse de ti” por qué creen que no lo lograras, yo, lo único que hago es observar, si conoces lo suficiente el tipo de gente que te rodea, e intentas conocer sus

tácticas, no te metes en problemas y los engañas, sencillo, la sobrevivencia por ahora, es tu mejor amigo, y no solo de tus compañeros, los agentes son unos idiotas, que creen que no nos damos cuenta de que ellos, están asesinando.

“Divididos”

Carta 3

5 de julio del 2018

-Estarán divididos por puntajes, solo hay 10 recamaras con todas las comodidades necesarias para los residentes, eso significa, que los que tengan capacidades más desarrolladas de su generación, serán los más consentidos a lo que respecta a una habitación, el resto de actividades serán tratados por igual, pero al menos, podrán descansar y tener un lugar cómodo y ameno de pasar las 6 horas que dormirán y sus 50 minutos de descanso al día-

Después de esto prosiguió a nombrar a los residentes de las 10 recamaras donde, sorpresivamente fui a signado a 1 de ellas, y por supuesto no se hacen esperar las miradas lascivas y los cuchicheos llenos de envidia y dolor moral.

Cuando me pongo frente a la puerta de mi recamara, me entregan una maleta, supongo tiene ropa o algún uniforme y después se me permite entrar.

Los cuartos son amplios, cada uno tiene capacidad para 4 personas, un baño con regadera, al parecer tiene todas las comodidades necesarias según los agentes., incluso tiene 2 escritorios, papel, y un gran equipo tecnológico, una pequeña nevera y un televisor.

Escojo una cama que es la última al pasillo, ya que están una frente a la otra, frente a cada cama, hay un pequeño baúl, que contiene más ropa, uniformes, tenis, en colores azul marino y blanco.

Entra un chico, de altura pequeña, cabello castaño, ojos cafés y solo hace un asentimiento a mí a manera de saludo al cual respondo cortésmente, tras el entra otro, de altura media, cabello rojizo, ojos verdes, lleno de

pecas y muy escuálido.

Todos comienzan buscar y sacar lo que hay en sus respectivos baúles, el pelirrojo incluso se ducha y acomoda todo, pasa aproximadamente 40 minutos y la cuarta cama, aun no es asignada a al alguien.

Cuando les pregunto sus nombres el pelirrojo se llama, Omar, y me tienden su mano, y el chaparro, Fernando, no hablamos mucho, aunque supongo deberíamos, ya que a ninguno le conviene tenernos de enemigos entre nosotros.

Entonces se abre la puerta.

Es una chica

-Hola, mi nombre es Arely, no me importa si no les interesa, tenemos que unirnos y si me quieren de enemiga, estoy muy segura, de que ni a mí ni a ustedes les ayudaría eso, puesto que no soy muy pacifista que digamos-

Todos la observan pasmados, llego como un remolino que nos sorprendio.

Sonríe, toma su maleta, la tira a la cama que tengo frente a mí.

La observo.

Respiro

Y lo único que sé, es que es hermosa y quizá un poco espontanea.